

Cubanos y dominicanos festejan cumpleaños 90 de Fidel Castro



Santo Domingo, 7 ago (RHC) En una actividad plétórica de solidaridad realizada en Santo Domingo, República Dominicana, cubanos y nacionales celebraron el 90 cumpleaños de Fidel Castro (13 de agosto).

Carlos de la Nuez, embajador de la mayor isla de Las Antillas, recordó que desde muy joven se identificaron en Fidel Castro los matices del líder de multitudes que posteriormente resultó ser, e imbuido de principios y conceptos de soberanía e independencia lideró a los jóvenes de su época en lucha por la libertad.

“Su profundo conocimiento e identificación con el pensamiento martiano fueron formando en aquel joven de entonces el pensamiento antiimperialista que con el tiempo maduró y constituyó la base del ideario revolucionario cubano”, expresó el diplomático.

Dijo que Fidel Castro sintetiza la genuina expresión de independentismo, internacionalismo y patriotismo heredados de las generaciones de revolucionarios que por más de 100 años lucharon “para tener el país digno y soberano que hoy tenemos”.

De la Nuez valoró las difíciles condiciones en que los cubanos han impulsado por más de medio siglo su proyecto social pese a agresiones, atentados terroristas y bloqueo con que Estados Unidos ha intentado

asfixiarlos y dijo que en esa lucha han brillado dos virtudes de Fidel Castro: el internacionalismo y la solidaridad.

Aseguró que República Dominicana es parte también de ese ejemplo pues alrededor de 500 jóvenes dominicanos se han graduado gratuitamente como médicos en Cuba junto a 94 de deportes y cultura física entre otras especialidades.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/102024-cubanos-y-dominicanos-festejan-cumpleanos-90-de-fidel-castro>



Radio Habana Cuba